



#TRAGEDIA



**INCENDIO EN RESORT SUIZO
DEJA 40 MUERTOS Y 115 HERIDOS P28**

#HAY40MUERTOSENSUIZA

Fiesta deriva en tragedia

UN BAR ALPINO DONDE SE CELEBRABAN LA
LLEGADA DEL AÑO NUEVO SE INCENDIÓ. LAS
AUTORIDADES INVESTIGAN LAS CAUSAS

REDACCIÓN, AFP Y AP



U

nas 40 personas murieron y otras 115 resultaron heridas –la mayoría de ellas de gravedad– después de que un incendio arrasara la celebración de Año Nuevo en el bar Le Constellation, un centro turístico alpino suizo, menos de dos horas después de la medianoche de ayer, informó la Policía.

El presidente suizo, Guy Parmelin, que apoyó el cargo, calificó el siniestro como "una de las peores tragedias" en la historia del país helvético.

"Registramos una cuarentena de fallecidos y cerca de 115 heridos, la mayoría graves", declaró el jefe de la policía del cantón de Valais, Frédéric Gisler, en una rueda de prensa junto al presidente en Sion, en el suroeste de Suiza.

El centro turístico de Crans-Montana es conocido por ser un sitio internacional para la práctica del esquí y el golf. De la noche a la mañana, su abarrotado bar Le Constellation se transformó de una escena de fiesta en el escenario de una de las peores tragedias en la historia de Suiza. El país guardará cinco días de luto.

Frédéric Gisler, comandante de la Policía del cantón de Valais, explicó que las autoridades trabajan para identificar a las víctimas e informar a sus familias, y señaló que la

comunidad está "devastada".

Trece de los heridos son italianos, y otros seis italianos están desaparecidos, informó el embajador de Italia en Suiza, Gian Lorenzo Cornado, a la televisora estatal RAI.

Un turista de Nueva York filmó llamas de una naranja intensa que salían del bar. Según contó, la gente corría y gritaba en la oscuridad.

Beatrice Pilloud, fiscal ge-

neral del cantón, explicó que es demasiado pronto para determinar la causa del incendio. Expertos no han entrado al local.

"En ningún momento se planteó la posibilidad de que se trate de un ataque de ninguna clase", declaró Pilloud.

Más tarde, indicó que el número de personas que estaban en el bar es "por el momento totalmente desconocido", y añadió que su capacidad máxima formará parte de la investigación.

"Por el momento, no tenemos ningún sospechoso", agregó cuando se le preguntó si alguien había sido arrestado. "Se ha abierto una investigación, no contra nadie, sino para esclarecer las circunstancias de este dramático incendio".

Por su parte, Gisler aseveró que la prioridad hasta nuevo aviso será identificar a las víctimas, y advirtió que "este trabajo tomará varios días".

115

● PERSONAS
RESULTA-
RON HERI-
DAS.

5

● DÍAS
DE LUTO
NACIONAL:
GOBIERNO.

DESDE MÉXICO

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) se solidarizó con las víctimas del incendio registrado durante una fiesta de Año Nuevo en el bar Le Constellation, ubicado en la región de Crans-Montana, para recibir en Suiza el 2026.

Al respecto, la cancillería mexicana informó que no se registran connacionales afectados por estos hechos en vísperas del fin de 2025; no obstante, la Embajada en el país mantiene abiertas sus puertas para brindar apoyo. ●



ALGUNAS CAUSAS

1 • El fuego pudo haber comenzado con pirotecnia, dicen.

2 • Las llamas se propagaron y el techo de madera se desplomó.

3 • Se provocó una estampida de gente que trataba de huir.

4 • Presidenta de la Comisión Europea se dijo entristecida.

5 • 400 personas celebraron una misa en honor a las víctimas.



FOTO: AFP

• **INVESTIGACIÓN.** Las autoridades indagan las causas que originaron el incendio.